



あひるぐみだより

認定こども園福角保育園 令和4年10月28日



先日の運動会は、お世話になりました。運動会が終わっても、「ぼく一番になったね」「お父さんお母さん、来てくれたね」と何度もお話をしてくれます。運動会で頑張っている姿を、保護者の方に見てもらえて、とっても嬉しかったんだと思います。
12月には、お遊戯会もあります。少しずつ練習を始めていきますが、子どもたち1人ひとりが生き生きと楽しんで取り組んでいけたらいいなと思っています。



洗濯ばさみを使って

洗濯ばさみを組み合わせて、色々なものを作って楽しんでいる子どもたち。そこで、牛乳パックを切ったものも出してみました。初めは、「これなに？」と興味のなかった子どもたちも、洗濯ばさみで挟んだり、繋いだりしていくうちに面白くなってきたようです。

みてみて、かっこいいでしょ



上手く組み合わせて恐竜ができたようです🦖
「恐竜だぞー」とゆっくり歩かせてみたり、お友だちの恐竜と戦わせてみたりしています。

お料理ごっこ

ごっこ遊びが楽しめるようになってきた子どもたち。先日お買い物ごっこで使ったミニニンジンと包丁を包丁で切ってみようとしていたので、給食の先生から色々な野菜の切れ端を買ってお料理ごっこをして遊びました。「トントントン」と包丁さばきも、まるでお母さんのようです。しいたけの軸を見て、「これはなんだ？」と不思議そうにしていたり、「なんかピーマンみたいな匂いがする」と匂いをかいてみたりと、切るだけでなく、いろんな発見があったようです。給食で野菜が出てくると、「これ、僕が作った！」となんだか誇らしげな子どもたちでした😊

ピーマンの種だけ集めたよ！



なんか匂いがする



少し硬いきゅうりは、どうしたら切れるかな？と色々な方向に包丁を向けて切っていました。



11月の保育目標

- ・秋の自然に関心を持ち、触れて遊ぶことを楽しむ。
- ・保育教諭や友だちと生活や遊びの中で、言葉のやりとりを楽しむ。

